

Temporal en Quilpué: Reportan 82 llamados de emergencia y cuatro personas en albergue



La comunidad educativa de la Ciudad del Sol se mantiene con clases normales, a excepción del colegio Pasionistas, que decidió suspenderlas debido al sistema frontal.

La alcaldesa de Quilpué, María Carolina Cortí, entregó un balance respecto de lo que fue el paso del sistema frontal durante la madrugada en la comuna. En el territorio se han desplegado los equipos de emergencia, opera-

ciones, seguridad pública, social, verde urbano, alumbrado público, aseo, con atención 24/7. En ese sentido, expuso que los pasos bajo nivel se encuentran habilitados, a excepción del **Gómez Carreño**, que se encuentra cerrado; y del **Badén de Aconcagua**.

Debido a eventuales problemas que se pudieran generar, la alcaldesa Cortí sostuvo que "hoy tenemos un albergue habilitado, con cuatro personas, dos adultos y dos niños". También se reportó la entrega de 429 polietilenos y la recepción de 16 casos sociales.

La cantidad de llamados por emergencias en Quilpué han sido 82 y en el caso de los clientes afectados por Chilquinta son 1.107, incluyendo la zona rural y Colliguay. Justamente respecto de este sector, la jefa comunal manifestó que "desde las 3:45 horas están sin conexión eléctrica, por tanto vamos a ir a hacer un monitoreo en terreno para evaluar la situación que afecta a algunos vecinos del sector de Colliguay".

"Nos mantendremos de igual forma, operando de manera permanente", afirmó.

Cabe hacer presente que no presentan novedades los Cesfam y centros de atención primaria de la comuna; mientras que la comunidad educativa se mantiene con clases normales, a excepción del colegio Pasionistas, que decidió suspenderlas.